



Mit der Zusicherung auch weiterhin die Kreisklinik unterstützen kam Sparkassen-Vorstand Helmut Grundner zu einer symbolischen Übergabe zur Kreisklinik Bad Reichenhall: v.r.n.l. Helmut Grundner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Berchtesgadener Land, Verena Hellmann, Stationsleitung der Geburtshilfe Kreisklinik Bad Reichenhall, Prof. Dr. med. Christian Schindlbeck, Chefarzt der Frauenklinik der Kliniken Südostbayern, Hans-Martin Hinterstoßner, Mitarbeiter der Sparkasse Berchtesgadener Land.

Sparkasse spendet Wickeltaschen im Wert von 14.506 Euro für die Geburtshilfe der Kreisklinik Bad Reichenhall

Die schönen und praktischen Taschen bekommen alle frischgebackenen Familien mit auf den Weg, wenn sie die Klinik verlassen. Sie haben sich in den letzten drei Jahren als sehr nützliche und begehrte Gabe bei den Eltern etabliert. „Über die positiven Resonanzen freuen wir uns natürlich sehr. Gerne führen wir die Förderung weiter und sind auch für weitere Projektideen offen“, so Sparkassenchef Helmut Grundner.

Über die Unterstützung und den Ausblick über die weitere Zusammenarbeit freuen sich Professor Dr. Schindlbeck, Chefarzt der Frauenklinik und Verena Hellmann, Stationsleitung der Geburtshilfe der Kreisklinik Reichenhall und bedanken sich ganz herzlich für die Spende. Sehr gut kam auch die kleine Aufmerksamkeit in Form von Honiggläsern für die Station an, die bei der Übergabe zusätzlich überreicht wurden. Genau das Richtige für die kalte Zeit, zumal der Honig von der Sparkasse selbst mit eigenen Bienenvölkern produziert wird.

Text und Bild: Kliniken Südostbayern AG